
前週例会（９月13日）レポート

幹事報告
◯例会臨時変更のお知らせ

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬
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高松国際ホテル
ホテルニューセンチュリー坂出2F
観音寺商工会議所会館
高松国際ホテル
観音寺商工会議所会館
リーガホテルゼスト高松

ロイヤルパーク高松
坂出グランドホテル
プリマーレはやしや
四国自動車部品商会㈱高松営業所
定款第６条により休会
香川県総合運動公園、サッカー、ラグビー場

会長報告
◯今日は移動例会です。料理をお楽しみ下さい。
◯先週はゴルフ同好会の遠征で、神戸の花屋敷ゴルフクラブに行き、暑い中でしたが優勝出来
ました。欲がなかったのが良い結果になりました。
◯来週は東京で、環境優良工場の経済産業大臣賞の表彰がありますので欠席します。

社会奉仕委員会報告
◯10月２日（日）12：15～12：45の30分間、東日本大震災の募金活動を行う予定です。出来る
だけ多くのメンバーで行いたいと思います。ブルーのジャンパーを着用してたくさんの募金
を集めましょう。参加お願いします。

職業奉仕委員会報告
◯職場例会のご案内…10月２日12時に集合してサッカー観戦です。よろしくお願いします。

新入会員卓話
◯阿比留真二君
　格安航空会社LCC…無駄を排した低コストと簡素な機内サービスという革新的ビジネスモデ
ルで世間を驚かせ実績も伸びている会社。
　高松発着の春秋航空について…７月から週２便、火・金運行している
　が、10月からは木・日に変わり、この航空会社は乗るといろいろ制
限はあるが、料金体系は工夫をすれば面白い。
◯西川真嗣君
　自分の自己紹介、銀行と信用金庫の違い…銀行は株式会社、信用金庫は、地域の方々と相互
扶助を目的とした協同組織金融機関。私は39歳で支店長になり、い
ろいろな経営者とお付き合いをして、本当に自分の成長に役立った。
金融機関の人間は常に目標の中で生きている。悪く言えば狭い人間か
もしれないが、「目利き力」によって支援をしていきたい。

移動例会「ボワ・エ・デュポン」
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